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Личные  местоимения

1-е лицо  - Я, МЫ
2-е лицо  - ТЫ, ВЫ
3-е лицо  - ОН, ОНА, ОНО, ОНИ

Личные местоимения изменяются по падежам
 (им. п. - Я;  р.п. - МЕНЯ;  д.п. - МНЕ;  в.п. - 

МЕНЯ;  т. п. - МНОЮ;  п.п. - обо МНЕ;  и.п. - 
ТЫ;  р.п. - ТЕБЯ;  д.п. - ТЕБЕ;  в.п. - ТЕБЯ;  т. п. - 
ТОБОЮ   и т.д.)



Возвратное  местоимение

  В русском языке только одно возвратное 
местоимение -  СЕБЯ.  Оно не имеет формы 
именительного падежа:

и.п.   -------                     в.п. - СЕБЯ
р.п. - СЕБЯ                    т. п. - СОБОЙ (СОБОЮ)
д.п. - СЕБЕ                     п.п. -  о СЕБЕ  



Притяжательные местоимения

МОЙ,  ТВОЙ,  НАШ,  ВАШ,  СВОЙ

 Притяжательные местоимения указывают  на 
признак предмета по его принадлежности и 
отвечают на вопрос ЧЕЙ? (ЧЬЯ? ЧЬЁ? ЧЬИ?)



Вопросительные местоимения

КТО?  ЧТО?  КАКОЙ?  ЧЕЙ?  КОТОРЫЙ?  
СКОЛЬКО?  ГДЕ?  КОГДА?  КУДА?  ОТКУДА? 
ПОЧЕМУ?  ЗАЧЕМ? и др.

Вопросительные местоимения употребляются в 
вопросительных предложениях.



Относительные местоимения

 Местоимения КТО,  ЧТО,  КАКОЙ,  ЧЕЙ,  
КОТОРЫЙ,  СКОЛЬКО, КОГДА,  ГДЕ,  КУДА,  
КАК и другие являются  ОТНОСИТЕЛЬНЫМИ 
в тех случаях, когда употребляются для связи 
простых предложений в составе сложных.

Например: Я спросил, где находится этот 
городок.  Всем было интересно, куда на этот 
раз отправится знаменитый путешественник. 
Всем известно, что вода кипит при ста 
градусах по Цельсию.



Неопределённые  местоимения

НЕКТО,  НЕЧТО,  НЕКОТОРЫЙ,  НЕСКОЛЬКО,  
НЕКОГДА, КТО-ТО,  ЧТО-ТО,  КТО-НИБУДЬ,  
КАКОЙ-ТО,  КОГДА-ТО,  

ГДЕ-ТО,  КОЕ-КТО,  КОЕ-ГДЕ,  КОЕ-КОГДА и 
другие.

Неопределённые местоимения образуются от 
вопросительных прибавлением частицы НЕ, 
которая превращается в приставку, и частиц   -
ТО,  -ЛИБО,  -НИБУДЬ,  -КОЕ.



Отрицательные местоимения

НИКТО,  НИЧТО,  НЕКОГО,  НЕЧЕГО,  
НИКАКОЙ,  НИЧЕЙ,  НИГДЕ, НИКОГДА,  
НИКУДА и другие указывают на отсутствие 
предметов, признаков, количества.

Отрицательные местоимения с приставками не и  
ни пишутся слитно. Не пишется под ударением, 
ни — без ударения.



Определительные местоимения

САМ,  ВЕСЬ,  ВСЯКИЙ,  КАЖДЫЙ,  ИНОЙ, 
ДРУГОЙ,  ЛЮБОЙ, ВСЮДУ,  ВЕЗДЕ,  ВСЕГДА 
и другие.



Указательные местоимения

ТОТ,  ЭТОТ,  ТАКОЙ,  СТОЛЬКО,  ТАМ,  ТУТ,  
ТУДА,  ТОГДА,  ПОЭТОМУ,  ОТТУДА,  ТАК,  
ОТСЮДА,  СЮДА,  ЗДЕСЬ и другие.

Местоимения-наречия потому,  затем,  отсюда,  
оттуда,  поэтому  и подобные пишутся слитно.


